

PRESENTACIÓN DE LA NUEVA CONSEJERA DE JUSTICIA: MISMAS PERSONAS, DIFERENTES CARGOS E IGUAL PRESUPUESTO

I
N
F
O
R
M
A

Ayer, **CSIT UNIÓN PROFESIONAL**, junto con el resto de sindicatos del ámbito de Justicia, acudía a la reunión con motivo de la presentación de la “nueva” Consejera de Justicia y Administraciones Públicas y su equipo.

Asistimos a un cambio de título, pero no de la persona que sigue al frente de la Administración de Justicia, Yolanda Ibarrola, quien ya era la responsable, asumiendo el cargo de Directora General de la Administración de Justicia de la Comunidad de Madrid.



Desde **CSIT UNIÓN PROFESIONAL** consideramos positivo la creación de una Consejería propia que atienda las necesidades específicas de nuestro colectivo y del servicio público que prestamos. Sin embargo, creemos que su creación llega tarde y con una dotación económica heredada de la anterior Dirección General y, por tanto, totalmente insuficiente para las necesidades manifiestas en la Administración de Justicia. A diez meses de la celebración de las elecciones autonómicas, difícilmente podemos esperar un giro en la gestión de la Justicia madrileña.

Por todo ello, **CSIT UNIÓN PROFESIONAL** instó a la nueva Consejera a realizar un ejercicio de transparencia en su gestión, agilidad en la respuesta a los problemas, impulso de la Mesa Sectorial y unos presupuestos autonómicos para el año 2019 que reflejen el compromiso con las necesidades reales de esta Administración. Dichos presupuestos mostrarán el verdadero interés del Gobierno Autonómico por empezar a arreglar nuestra olvidada Administración.

www.csit.es
91.594.39.22
91.594.39.95
91.594.39.87
csit@csit.es

ÚNETE A
NOSOTROS
EN:



Descárgate
la APP:



Segundo Sindicato más representativo
en la Administración CM

Diferénciate